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Con orgullo, concejales reconocieron avances 
de obras de Infraestructura en Ibagué 

 
Los cabildantes visitaron las cubiertas de polideportivos, piscina de olas, 
piscinas de la 42 y el Parque Sacúdete, proyectos que serán entregados a 
corto plazo. 
 
En una ardua jornada, varios concejales de Ibagué acompañaron a la 
alcaldesa Johana Aranda y su equipo de la Secretaría de Infraestructura 
Municipal, a visitar las obras que se están ejecutando en diferentes 
sectores, para el desarrollo de la ciudad. 
 
El recorrido inició a las 8:30 de la mañana en el polideportivo Ciudadela 
Comfenalco, donde se adelanta la instalación de la cubierta de este 
importante escenario para la comuna Nueve, proyecto que, junto al 
polideportivo de Villa Restrepo, se espera entregar en el cumpleaños de 
Ibagué.  
 
“Realmente esto nos llena de orgullo y satisfacción, saber que para el 
próximo mes serán entregadas muchas obras para el disfrute de todos los 
ibaguereños”, destacó la cabildante Silvia Ortiz. 
 
Posteriormente, los concejales recorrieron las instalaciones del Complejo 
Acuático Recreativo del Parque Deportivo, donde estará ubicada la nueva 
piscina de olas de Ibagué; además, visitaron las Piscinas de La 42, las 
obras más anheladas por la comunidad. 
 
“Un panorama alentador, quiero reconocer lo que viene haciendo la 
Alcaldesa. Lo que hace unos años era un elefante blanco, hoy vemos que 
es una realidad y podemos dar un parte de tranquilidad”, expresó la 
concejal Aura Galeano. 
 



 

 

A su vez, el presidente del Concejo Municipal, Arturo Castillo, aseguró que 
“si bien el control político se realiza dentro del recinto, también es valioso e 
importante conocer en terreno cómo se invierten los recursos de los 
ibaguereños. El avance lo dice todo y en los próximos meses esperamos 
disfrutar el 80% de estos escenarios”. 
 
El itinerario terminó sobre la 1:00 de la tarde en el Parque Sacúdete de la 
comuna Tres, obra que presenta un avance del 98% y que se espera poder 
entregar a mediados de septiembre; un espacio de recreación para todos 
los niños y familias de la ciudad. 
 
“Hoy nos vamos con la tranquilidad de ver unas obras que se están 
ejecutando. Me siento muy orgulloso de lo que se está construyendo en 
Ibagué”, resaltó el concejal Camilo Acevedo. 


